

Quito, 20 de Julio de 2018
Boletín 074

El agua potable llega a Caguanapamba, gracias a EP Petroecuador

Hoy, en una emotiva ceremonia, los habitantes de Caguanapamba, cantón El Tambo, provincia del Cañar, inauguraron el sistema de agua potable, proyecto de desarrollo comunitario que mejorará la calidad de vida de los beneficiarios.

Caguanapamba está ubicada en la zona de influencia del Poliducto Pascuales – Cuenca, y como parte de la Política de Responsabilidad Social de la Empresa Pública Petroecuador, se decidió financiar la construcción de todo el sistema de agua potable, que incluyó una planta de tratamiento de agua, redes de distribución y conexiones domiciliarias.

Esta obra beneficia a cerca de 1.500 habitantes de la comunidad, quienes desde hoy en adelante contarán con un servicio de calidad para la provisión del líquido vital, ya que antes recibían agua entubada, lo que significaba una alta incidencia de enfermedades gastrointestinales, generadas por el consumo de agua no apta para el consumo humano.

Este sistema también beneficiará los ingresos económicos de la comunidad, ya que se dedican al turismo comunitario y con el funcionamiento del sistema se reflejará un mejor servicio para quienes visiten Caguanapamba.

EP Petroecuador mantiene su compromiso de trabajar junto a las comunidades y aportar al desarrollo de las zonas de influencia de su operación, para mejorar la calidad de vida de los ecuatorianos.